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ЛЮДИ НОМЕРА

Илья Конюхов

Мария Смольникова

Ольга Киселёва

Представитель клуба на-
стольного тенниса «УГМК» 
завоевал сразу две золотые 
медали на турнире в Тунисе.

  III

Уроженка Свердловска, ак-
триса театра и кино испол-
нила роль Анны Карениной 
в спектакле «Серёжа», кото-
рый был представлен в Ека-
теринбурге в рамках фести-
валя «Золотая маска».

  III

Старший научный сотруд-
ник Ботанического сада УрО 
РАН рассказала, как помочь 
растениям пережить погод-
ные катаклизмы.
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Электросамокатам снизили скорость 
на 10 км/ч 
Неконтролируемость электросамокатов стала настоящей бедой 
в этом году, и недавно «Облгазета» посвящала главный текст но-
мера этой проблеме (см. «ОГ» №83 от 13.05.21). В итоге один из 
кикшеринговых сервисов в Екатеринбурге ограничил скорость дви-
жения электросамокатов по городу с 25 до 15 километров в час 
на людных улицах и в парках. 

Компания проката самокатов Woosh установила медленные 
зоны на набережной реки Исети (от Макаровского моста до улицы 
Куйбышева), на улице Вайнера (от проспекта Ленина до улицы 
Куйбышева), в парке «Зелёная роща», Дендропарке, сквере воз-
ле памятника «Чёрный тюльпан», центральной части ЦПКиО имени 
В.В. Маяковского и южном парке возле «Ботаника Молла».

– Ограничение скорости – результат переговоров, которые ад-
министрация Екатеринбурга вела с этой компанией, – сообщила 
журналисту «Облгазеты»  заместитель начальника департамента – 
начальник отдела информационного сопровождения администра-
ции Екатеринбурга Виктория Мкртчян.

Как отмечают в пресс-службе Woosh, снижение скоростного 
режима установили практически во всех 17 городах, где представ-
лены самокаты. Также медленные зоны могут ввести и на других 
участках Екатеринбурга, если это потребуется. 

– К зонам ограничения скорости в людных местах мы отно-
симся спокойно, потому что это не вредит нашей основной цели – 
быть транспортом, – пояснила в разговоре с журналистом «Обл-
газеты» пресс-секретарь сервиса Юлия Камойлик. – У нашей ком-
пании есть возможность менять функционал и устанавливать ав-
томатическое снижение скорости. Мы понимаем, что это мо-
жет кого-то смутить, но это компромисс между безопасностью и 
транспортной функцией.

В пресс-службе Woosh отметили, что планируют усовершен-
ствовать нововведение, чтобы ограничение скорости в людных ме-
стах включалось только в определённое время. Например, не сни-
жать скорость самоката, если человек едет по пустому парку в 
семь утра. Но днём на этой зоне ограничение будет восстанавли-
ваться.

С другим кикшеринговым сервисом Urent переговоров не 
было, но в администрации Екатеринбурга надеются, что компания 
последует примеру своих конкурентов. При этом ранее в Urent объ-
явили о запуске программы по обучению пользователей безопас-
ному вождению электросамокатов в городах России. На этот про-
ект организация инвестирует 100 миллионов рублей. 

Сейчас мэрия Екатеринбурга и кикшеринговые компании об-
суждают проблему парковок электросамокатов. Администрация 
предлагает запретить оставлять транспорт на велодорожках, узких 
тротуарах, пешеходных переходах, вблизи метро.

Ирина ГИЛЬФАНОВА
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Сигал – в эсерыВалентин ТЕТЕРИН
Именитый голливудский ак-
тёр, продюсер и сценарист 
Стивен Сигал вступит в пар-
тию «Справедливая Россия – 
За правду».Как сообщает пресс-служба эсеров, сегодня, 29 мая, звезда боевиков 1990-х получит пар-тийный билет на совместном заседании Центрального со-вета и Палаты депутатов пар-тии. Ранее мастер боевых еди-ноборств входил в состав по-литсовета партии «За правду», основанной осенью 2020 го-да писателем Захаром Приле-
пиным. В феврале 2020 года в результате объединения трёх партий – «Справедливая Рос-сия», «За правду» и «Патриоты России» образовалась социали-стическая политическая пар-тия «Справедливая Россия – Па-триоты – За правду». В новой партии актёр бу-дет заниматься вопросами эко-логии. По словам председате-ля свердловского реготделения партии «Справедливая Россия – За правду» Андрея Кузнецова, тема экологии – одна из боле-вых точек для России.

– Вопросами экологии пар-тия занимается давно, для нас это одно из приоритетных на-правлений.  Если фронтменом экологического направления станет такой всемирно извест-ный человек, как Стивен Сигал, то это, безусловно, привлечёт внимание общества и власти к инициативам нашей партии. И, что самое главное – поможет начать решать существующие проблемы.Напомним, в ноябре 2016 

года Стивен Сигал официаль-но стал гражданином России. С такой инициативой выступил глава государства Владимир 
Путин, который лично вручил ему российский паспорт. Так-же актёр имеет американское и сербское гражданство – по этой причине участвовать в выборах в Госдуму он не сможет. В августе 2018 года герой боевиков получил должность в МИДе РФ: он был назначен специальным представителем 

дипломатического ведомства по вопросам российско-амери-канских гуманитарных связей.Добавим, что осенью 2020 года Стивен Сигал посетил Екатеринбург. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

www.oblgazeta.ru

Готовим поправки в законодательство, 
запрещающие использование 

неперерабатываемых и трудноизвлекаемых 
материалов. Таких, как цветной пластик, 
пластиковые трубочки, ватные палочки 

и одноразовая пластиковая посуда. 
Виктория АБРАМЧЕНКО, вице-премьер РФ, – вчера, 

на IX Невском международном экологическом форуме

ЦИТАТА ДНЯ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».
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Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455

ЗАВТРА – ДЕНЬ ХИМИКА

Уважаемые работники и ветераны химической промышленности: 
учёные, инженеры, технологи!

Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником.

Химический комплекс занимает 
важное место в экономике региона. 

В этом секторе создаются инно-
вационные производства и высоко-
производительные рабочие места, 
внедряются новые технологии, выпу-
скается наукоёмкая продукция.

Благодаря богатому научному, произ-
водственному и ресурсному потенциалу в Свердловской области 
успешно и динамично развиваются химические и биофармацевти-
ческие производства. 

В минувшем году объём отгруженных товаров собственного 
производства предприятий отрасли превысил 124 миллиарда ру-
блей. Высокая востребованность продукции медицинского назна-
чения позволила уральским предприятиям в 1,8 раза увеличить 
производство лекарственных средств и медицинских материалов. 
Среди ведущих предприятий отрасли: ПАО «Уралхимпласт», Ураль-
ский завод резиновых технических изделий, АО «Уралэластотехни-
ка», АО «Русский хром – 1915», Ирбитский химико-фармацевтиче-
ский завод, ООО «Завод Медсинтез» и другие.

Радует, что уральские предприятия химической индустрии уве-
ренно наращивают мощности, модернизируют производство и ре-
ализуют крупные инвестиционные проекты. В минувшем году ЗАО 
Научно-производственный холдинг «ВМП» открыл завод по про-
изводству лакокрасочных материалов и металлических порошков. 
АО «Здравмедтех-Екатеринбург» реализовало проект по созда-
нию производства стерильных одноразовых медицинских изделий. 
Продолжается реализация инвестиционного проекта ООО «Урал-
химпласт-Хюттенес Альбертус» по организации производства хи-
мической продукции для литейной промышленности.

Большой вклад в развитие химического комплекса вносят 
уральские учёные. В Свердловской области работают четыре ин-
ститута химического профиля Российской академии наук. Их фун-
даментальные исследования служат основой для создания новых 
производств. Сотрудники институтов участвуют в реализации про-
рывных проектов Уральского межрегионального научно-образо-
вательного центра мирового уровня по созданию технологий для 
атомной энергетики, новых материалов для медицины.

Уважаемые работники химической промышленности и ветера-
ны отрасли!

Благодарю вас за добросовестную, ответственную и высоко-
профессиональную работу, весомый вклад в развитие экономики 
Свердловской области и России.

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, благополучия, ста-
бильной работы на благо родного региона и России.

Губернатор Свердловской области Евгений КУЙВАШЕВ

У работодателей и безработных Екатеринбурга не совпали интересыИрина ПОРОЗОВА
26 мая на совещании по эко-
номическим вопросам Пре-
зидент России Владимир Пу-
тин заявил об устойчивой 
тенденции к снижению уров-
ня безработицы в стране и 
ещё раз обратил внимание 
на то, что этот показатель не-
обходимо восстановить до 
уровня 2019 года. В Екате-
ринбурге готовы выполнить 
поставленную главой госу-
дарства задачу к концу теку-
щего года.Об этом заявила замдирек-тора Екатеринбургского цен-тра занятости Ирина Шатали-
на. Она отметила, что по срав-нению с прошлым годом на-пряжённость на рынке труда заметно снизилась. Осенью ко-личество безработных в горо-де достигало 55 тысяч человек. Сейчас же оно сократилось до 12,5 тысячи – почти в 4,5 раза.

По словам Ирины Шата-линой, наиболее эффектив-ным способом борьбы с без-работицей является субсиди-рование найма (при трудо-
устройстве граждан, встав-
ших на учёт в центрах занято-
сти до начала текущего года, 
работодатель в течение полу-
года получает выплату, равную 
трём минимальным размерам 
оплаты труда, увеличенным на 
районный коэффициент и сум-
му страховых взносов. – Прим. 
ред.).С начала 2021 года уровень регистрируемой безработицы в Екатеринбурге снизился с 6,9 до 1,3 процента.При этом докризисный уровень безработицы в горо-де ещё не достигнут. Чтобы вернуться к нему, число без-работных необходимо сокра-тить ещё в три раза, до 4 ты-сяч. Екатеринбургскими пред-приятиями сейчас заявле-на потребность в 23 тысячах 

работниках, то есть на одно-го безработного приходит-ся примерно две вакансии. С учётом этого восстановление рынка труда не кажется слож-ной задачей.
Но определённые трудно-

сти всё-таки есть. Они заклю-
чаются в том, что потребно-
сти работодателей в работ-
никах не совпадают с тем, что 
готовы им предложить люди, 
вставшие на учёт в качестве 
безработных.

– Сейчас требуются рабо-чие профессии. Активное раз-витие последнее время полу-чила, в частности, сфера логи-стики и доставки, так как из-за пандемии многие предпри-ятия ушли на работу в онлайн-режим. Работодатели нас бук-вально разрывают, просят, что-бы мы находили им грузчиков, водителей автомобиля, опе-раторов кол-центров и курье-ров. А обращающиеся к нам граждане чаще всего хотят ра-ботать бухгалтерами, юриста-ми или специалистами по гос-закупкам, – рассказала Ирина Шаталина.Как следует из списка вос-требованных специальностей, предоставленных Екатерин-бургским центром занятости, белые воротнички тоже вос-требованы на рынке труда, но не так остро, как рабочие.Чтобы решить пробле-му структурной безработи-цы, Центр занятости направ-

ляет заинтересованных в тру-доустройстве на бесплатную профессиональную перепод-готовку. Но даже несмотря на это, в организациях, где обу-чают рабочим профессиям, за последнее время наплыва уче-ников не произошло. По сло-вам директора ООО «Учебный центр» Светланы Стрелко-
вой, численность групп уча-щихся даже, наоборот, сокра-тилась – в среднем с 30 до 15 человек. Это произошло в ос-новном потому, что у тех, ко-го не направляли на обучение из Центра занятости, не нахо-дилось денег на оплату курсов (на это необходимо 7–9 тысяч рублей).
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Рабочие профессии 
(специальности)

Кол-во 
вакансий 

(шт.)

Средняя 
зарплата (руб.)

Максимальная 
зарплата 

(руб.)

Водитель  автомобиля 2152 43 280,82 120 000,00

Уборщик производственных 
и служебных помещений

1106 18 190,38 36 000,00

Оператор электронно-вычис-
лительных и вычислительных 
машин

825 14 746,57 30 000,00

Каменщик 628 39 985,61 90 000,00
Продавец-консультант 595 23 412,85 60 000,00

САМЫЕ ВОСТРЕБОВАННЫЕ СПЕЦИАЛЬНОСТИ
Топ-5 рабочих профессий

Топ-5 вакансий для белых воротничков
Предлагаемые 

должности
Кол-во 

вакансий (шт.)
Средняя 

зарплата (руб.)
Максимальная 
зарплата (руб.)

Специалист 1824 23 468,41 150 000,00
Инженер 742 25 403,29 90 000,00
Агент торговый 582 24 321,13 50 000,00
Агент коммерческий 554 39 633,21 150 000,00
Менеджер 502 31 044,67 200 000,00
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В Свердловской области ввели 
запрет на посещение лесов
Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев подписал до-
кумент, запрещающий свердловчанам ходить в лес. Запрет вво-
дится до 10 июня.

Постановление правительства Свердловской области № 308-ПП 
опубликовано на официальном интернет-портале правовой инфор-
мации pravo.gov66.ru.

«В связи с введением особого противопожарного режима уста-
новить по 10 июня 2021 года ограничение пребывания граждан и 
въезда транспортных средств в леса, расположенные на землях 
лесного фонда на территории Свердловской области, и леса, нахо-
дящиеся в государственной собственности Свердловской области», 
– говорится в документе.

Новый пункт в постановлении не распространяется на граждан, 
ИП и организации, деятельность которых связана с пребыванием в 
лесах, и проезд машин через земли лесного фонда по дорогам об-
щего пользования с соблюдением правил пожарной безопасности.

Сообщить о лесном пожаре, а также задать вопросы по огра-
ничениям свердловчане могут по номерам горячей линии Ураль-
ской базы авиационной охраны лесов: 8–800–100-94–00 и (343) 
268–33–83, 258–65–94.

Стоит отметить, что введение запрета неделю назад анонси-
ровал министр природных ресурсов и экологии Свердловской об-
ласти Алексей Кузнецов. Он заявлял, что все посещения лесов, за 
исключением посещений, связанных с их тушением, будут неза-
конными и будут подвергаться административным наказаниям.

Всего с начала года ликвидированы 520 лесных пожаров общей 
площадью 23570,94 га. 413 из них произошли по вине местных жи-
телей.

Оксана ЖИЛИНА

Закон движения
В зарубежной прессе часто публикуют фотографии премьер-министра Великобритании Бориса Джонсона, который во время 
работы мэром Лондона добирался на работу на велосипеде. «Вот бы наши политики поступали так же!» – комментируют россияне. 
Отрадно, что в муниципалитетах Свердловской области такие примеры всё-таки есть. Например, велосипед – 
любимый вид транспорта удивительно результативного депутата думы Красноуфимского района Зинаиды Пастуховой


